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2016-2017年度基金會目標

扶輪基金會保管委員會主委當選人
潘乃傑 Kalyan Banerjee

各位地區總監當選人，你們是 2016-17這

一屆的扶輪領導人，各位扶輪兄弟姊妹，這是

我們表現的時刻。

個人覺得自己也許是全扶輪最幸運的

人。能在扶輪基金會第一百年領導這個基金會 

是一個非

常令人難

以置信的

機 會。 各

位能在百

年里程碑

這一年領

導 貴 地

區， 又 是

一個多麼

難得的機

會， 因 為

我們將在

這一年熱

烈慶祝基

金會行善

於世界一 

百年。

我 們

有許多值得慶祝的。當然，事實上我們一天比

一天更接近根除小兒麻痹的目標。我們也可以

慶祝扶輪和平中心的成功，這些中心每年有越

來越多的訓練有素的和平工作者前往世界各個

動亂地區參與和平工作。最重要的是，我們可

以慶祝扶輪及扶輪基金會在過去一百年來拯救

和改變了千千萬萬人的生命。

吉爾比爾有一個小孩之所以能活到今天，

是因為扶輪基金會的德國職業訓練團教導當地

的志工俱備刺激新生嬰兒呼吸的新技術。

有一個名叫吉博多的墨西哥人在美國發生

的一件搶劫案中受傷癱瘓。他回去墨西哥後很

沮喪。當然他將無法再工作。他害怕或許這一

輩子必須靠乞討過活。後來，他發現 ALEM，

一個由扶輪基金會獎助金支持的組織，它訓練

殘障人士能夠修理輪椅。現在吉博多有了技術

可以找到一份工作，他有希望能擁有光明的 

前途。

印度有六名婦女將不會因罹患乳癌而死，

因為及早發現癌症。這六名婦女住在印度坦米

爾納度 (Tamil Nadu)省一個偏遠城市基魯吉拉

巴利，簡稱克利基。就如印度這個地區大部份

的婦女從來沒有癌症篩檢。事實上，似乎大部

分婦女甚至一輩子連醫生都沒見過。但是，坦

米爾納度省那一區域的乳癌死亡率卻以驚人的

速度增加。幸虧，當地有兩個扶輪社員醫師發

現此一棘手情況。身為扶輪社員，他們想貢獻

一己之力來協助解決這個問題，於是他們與醫

生討論這個問題。他們發現，這些婦女之中有

許多人不知道自己可能遭遇嚴重問題，即便知

道，她們也沒錢沒有資源。無法放下手邊的工

2016-17年度保管委員會主委潘乃傑 Kalyan Benerjee於 2016年 1月 19日在美國加州聖地牙哥舉行
的 2016年國際講習會中，在第五全會中談論扶輪基金會的 2016-17年度目標。
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作去看醫生。她們負擔不起 1,200盧比大約 20

美元的篩檢費用。她可能還不知道乳癌會致

命，這樣的篩檢可以救她們一命。很明顯，這

兩位醫師必須克服一些阻礙。但是，我們要記

得，他們是扶輪社員。他們能取得許多資源。

首先，他們找上他們自己的斯里南甘扶輪

社，告訴社友們他們遇到的問題，以及他們建

議如何解決。扶輪社毫不遲疑立即答應幫忙。

這兩位醫生都認為，減少罹患乳癌病例數目的

最佳方法是提供乳癌篩檢設備，去幫這些婦女

進行免費篩檢。但是，他們所做不僅止於此，

因為教育是這個計畫的關鍵要素。他們要教導

婦女們如何來做初步檢查，以便自己提早發現

任何問題，並且確保乳癌是可以治療的。如果

早期發現的話，許多婦女會痊癒並且活了下

來。該社同意這個計畫很重要，於是向扶輪基

金會申請全球獎助金。坦米爾納度省用來購買

一輛巴士，大約花費 1萬 5千美元。他們為這

輛巴士裝設了檢查乳癌必需的一切設備。以及

以當地文字印製的乳癌自我檢查教材。他們雇

用醫師及兩位女性保健人員到處向婦女解說。

這些總共花了 3萬 4千美元。相對來講，這並

不是很多錢。但是，救人的潛力是非常巨大

的。因此，這輛巴士就開始巡迴各個村莊，遇

到有成群婦女聚集的地方，車子就停下來。頭

兩年有 2,500名婦女接受免費篩檢。

他們也有機會與保健專業人員討論其他問

題。這巴士也不僅到村莊，也去小鎮，這些地

方也同樣熱心參與乳癌篩檢。順便一提，印度

一個小鎮可能就有十幾萬人。

那六名發現有乳癌的婦女也在政府保險費

之下接受治療。她們生存下來的機會很高。

所以，當我們說扶輪和扶輪基金會拯救及

改變了人們的生命，我們並沒有誇大其辭。這

樣的事情在全世界各地社區都在發生，而且過

去一百年來一直地發生。

我們扶輪基金會成功的因素之一，我認

為，是我們每年都設定遠大，但是合理的目

標。國際扶輪也設定目標。過去曾引起混淆，

因為二者完全相互參雜，或許我可以這樣比

喻。所以，今年社長當選人約翰‧澤恩與我一

起決定整個扶輪的目標的優先順序。有些目

標，和我們的基金會相關，這些我將做簡短 

說明。

第一個，為整個扶輪所共享的目標是現在

及永久終結小兒麻痹。我們有很大進展，稍後

在這次講習會會有更詳細介紹。是的，我們現

在不僅非常接近終結小兒麻痹，而且只還有一

點點就能結束我們的任務。

我們接下來的兩個目標彼此有關聯。其一

是，訓練扶輪社員們，使他們具備扶輪基金會

知識、願意參與、以及在財務上支持扶輪基金

會。另一個目標是透過我們六大焦點領域的獎

助金，增加扶輪基金會人道服務工作的品質及

影響。

這些目標為何如此息息相關？多年來我們

發現，如果扶輪社員們更了解我們扶輪基金會

所做的善事，他們就越可能參與人道獎助金及

計畫。而且，他們也更會捐獻給扶輪基金會。

大約十年多前，我們開始請求每位扶輪社

員每年捐獻給扶輪基金會的世界基金。我們設

定每人每年捐 100美元為目標，老實說，這並

非不合理的期許，這點你們應當會同意。因為

我們知道，許多扶輪社員每年捐獻遠比 100美

元還多。我們也知道，有太多社員一毛錢也沒

捐獻過。我不知道各位的情況如何，但我發現

剛剛那個現象令人困擾不安。似乎，我們的基

金會應該是我們所有扶輪社員的第一優先選擇

的慈善基金會。

許多社員之所以不捐獻的原因之一是他們

甚至不知道扶輪有一個扶輪基金會，行善於世

界一百年。他們都是資格完備的社員，他們出

席例會，繳納社費，參加扶輪社計畫，但是他

們對他們的，我們的，扶輪基金會一無所知。

所以這要靠我們來改變這種不幸的現況。

對吧？

讓我們教育這些社員，當我們在 2016-17

年度亞特蘭大國際年會慶祝扶輪基金會百週年

時，每個扶輪社，每一位社員都了解扶輪基金

會所做的善事。
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讓我們從我們的社員開始，將扶輪基金會

的故事傳遍全世界。談到這裡，我們就要提到

最後一個目標：提升社會大眾對於扶輪基金會

成就的認知與行善於世界一百年的記錄。我們

應該告訴每個人，今年將有 35萬名兒童免於

小兒麻痹的侵害，明年也一樣，甚至永久，這

都是因為 31年前，扶輪開始致力於建立一個

沒有小兒麻痹的世界。

我們可以談談非洲有數以千計的人不必遭

受幾內亞蠕蟲，或者其他由水引起損害健康的

疾病，因為扶輪基金會贊助的水資源計畫。

或者，還有，南非當地的美國社員正與國

際大公司結為夥伴，合作控制愛滋病的蔓延。

不要忘了，由於我們的扶輪基金會的計畫

提供能保障隱私的衛生設備給學校，許多女孩

才能接受完整教育。

這類行動可以改變世界。扶輪基金會的歷

史有數千個這樣的故事。其中有數百個故事此

刻正在全世界各地發生。

我們是否能讓更多人聽到這些故事？這

要取決於我們。因為當我們述說這些能激勵人

們的故事時，其他人將會加入我們的扶輪社，

或支持我們的扶輪基金會，或奉獻時間擔任義

工，或捐獻實物給我們的計畫。

我們的故事的另一部分：扶輪基金會在過

去一個世紀走了多遠。從最初 1917年阿奇‧

柯蘭夫捐獻給基金會的 26.50美元。今天，扶

輪基金會已成為一個領先群倫，擁有 10億美

元資產的重要人道組織。

在過去一百年歷史，我們已經花了 30億

美元在各種計畫上。這一切是如何發生的？這

是因為有遠見的扶輪社員們了解我們基金會的

偉大潛力。他們每年努力去勸募更多經費。

2016-17年度我們設定的目標是：捐獻年

度基金 1.5億美元，年度總捐獻 3億美元。除

了年度基金之外，總捐獻包含給捐贈基金、扶

輪和平中心、以及根除小兒麻痹等疾病基金。

我同意這是一個雄心勃勃的目標，但它們

並非不可能達成。如要達成目標，我們必須超

越平常的募款方法，向那些從未捐獻給扶輪基

金會的人募款。這就是為什麼我們必須在社員

們以及社區提升其意願。

每一年扶輪基金會都計算出捐獻總金額

以及每人平均捐獻最高的前幾名國家。不久以

前，我從不敢夢想我的家鄉印度會進入前 10

名。但是印度已經連續幾年來榜上有名。我

要驕傲的說，去年印度位居第 4名。再看看今

年，印度可望再往上提升。

印度是如何從一個接受援助的國家變成一

個主要捐獻國家？當然由於印度在經濟上的突

飛猛進。印度社員們也親眼看到我們的扶輪基

金會在當地所做的一切善事。但是同樣重要的

是，印度各地區的領導人們努力去鼓勵社員們

捐獻更多，無論是大額還是小額捐獻。

世界跳高記錄目前保持人是古巴的契爾

米爾，事實上他已經保持記錄 29年，這段期

間沒有人追平他，有一次被問到他是如何跳那

麼高，比他的身高高很多。他只想了三秒鐘就

說，我告訴自己要跳那麼高，我的身體似乎就

自然聽命行事。

這就是我明年想要你們每一個去做的：向

你自己以及你的扶輪社挑戰，要增加你們的地

區捐獻，捐得比去年還多，以使你們的國家在

捐獻名單上往上爬升。

請相信我說的話，但如果你們不要求的

話，就永達不到想要的。捐獻的方法、時間、

及地點由你們來決定。

各位扶輪兄弟姊妹，現在讓我們來領導，

為我們的社員及世界把我們的扶輪基金會、列

為優先且重點考量。現在讓我們透過確保扶輪

基金會財務上的強健，以及它的善行能在國際

上獲得承認，以使我們基金會有能力在未來

一百年服務人類。現在讓我們做給全世界看：

如果我們為了達成目標而下定決心，我們絕對

會達成那個目標。

各位地區總監當選人，2016-17年度這一

屆的總監當選人，現在是我們驕傲地領導扶輪

以及我們扶輪基金會行善於世界的偉大事業踏

入下一個一百年的時刻。

祝福各位，上帝保佑各位。
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